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 １ 村 越 洋 一  

 

１ コミュニティ・スクール推進事業について 

1) 実施状況等について 

   ①導入校（新井中央小、斐太北小、新井北小）の学校運営協議会のそれぞれの委

員の人数と、平成 28年度の会議等の実施状況（実施時期、回数）、年度末までの開

催予定はどのようか。 

 

   ②妙高型コミュニティ・スクールのＰＤＣＡは、計画的に行われているか。 

     コミュニティ・スクールのパンフレットより 

    Plan・Action…校長が示す基本方針の協議と承認。 

（学校や地域が目指す子ども像や、学校の課題等について話し合い、取り入れ

る。学校関係者評価等でチェックされた内容の確認、修正とその対応） 

    Do…子縁人材コーディネーターと各学校の学校運営協議会事務局が連携して

支援体制を構築。事務局はコミュニティ・スクール通信を定期的に発行し、

保護者や地域住民に周知し理解と協力を図る。 

    Check…学校の自己評価、学校関係者評価を反映 

 

   ③グランドデザイン策定の意図、グランドデザインとコミュニティ・スクールの

関係はどのようか。 

 

 

2) 準備状況について 

   ①平成 29年より指定予定の新井小、妙高高原北小、妙高高原南小、妙高高原中、

新井南小、妙高小、妙高中について、指定に向けた学校関係者や学校区の住民

への周知の現状はどのようか。 

 

   ②コミュニティフェスティバルの位置づけはどのようか。実施は任意か。 

 

   ③小中一貫教育をにらんだ今後の見通しはどのようか。 
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 ２ 霜 鳥 榮 之  

 

１ 子どもの通学路安全対策について 

   諏訪町に開店した店舗の駐車場と車道（通学路）との境界に安全対策が必要では

ないか。 

 

 

２ 「妙高市民の心」推進大会での運営について 

   小学生３人、中学生が３人表彰されたが、中学生の発表が１人だった理由はどの

ようか。進行の工夫が必要ではないか。 

 

 

３ 陸上競技場での中学校部活動について 

   陸上競技場を使っての中学校部活動の実態と対応はどのようか。 

 

 

４ 新井南小学校の特認校について 

   今後の方針と対応はどのようか。 

 


